
Pro und Contra Cannabis          

                                        
Haschisch ja oder nein – diese Diskussion bestimmt 

immer mehr die gesundheitspolitische Debatte. Ab-

seits der medizinischen Indikation kursieren je-

doch auch gesellschaftliche Fragen wie z.B. 

das Abhängigkeitspotenzial von Cannabis.

               

Mit münchen.tv-Chefredakteur Jörg van Hooven

diskutieren Schmerzpatientin Alexandra Schei-  

derer, der CSU-Landtagsabgeordnete Bern-

hard Seidenath, Hanfverbandssprecher Mi-  

cha Greif und der Psychiater Prof.Dr. Oli-

ver Pogarell über Verbote, Gefahren    

und die Wirkung von Cannabis als

Medizin.                             

Di., 10.07., 20:15 Uhr und 22:00 Uhr

sowie hier in der Mediathek!

https://www.muenchen.tv/mediathek/kategorie/sendungen/stadtgesprach/

